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COMPTE RENDU  DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
DE MARSSAC BADMINTON 

du 16 décembre 2017 
 
 
 
 
 
Présents ou représentés, 
 
 
Stephane ISSERT (président), Astrid ISSERT (trésorière), Lucie DELUC (secrétaire), Vincent 
COLIN, Adrien GALY, Carole BESSIERE, Denis GAUTHIER, Anthony CINTAS, Nicolas 
MONTHENOLLE (Père de Thomas), Thierry FABRE (père de Sylvain). 
Mme DELARUE, Adjointe aux sports et responsable des associations Marssac 
Mr VENUTI, Président du Comité Départemental de badminton (CODEP) 
 
 
La réunion est présidée par Stéphane ISSERT, président de l'association Marssac 
Badminton. 

 
 
 
- Début de la séance à 14h15 
- Fin de séance 15h30 



 
� PRESENTATION DE L’ASSOCIATION, DES MEMBRES DU BUREA U ET DE SON 

FONCTIONNEMENT. 

 

MARSSAC BADMINTON compte 33 adhérents de 6 communes réparties comme suit 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Le bureau composé de trois membres se répartissent les taches pour le bon 

fonctionnement de l’association : 

 

-  Stéphane ISSERT (président) : Gère les différentes demandes administratives, de la 

création des licences et de la communication. 

-  Astrid ISSERT (trésorière) : Qui est en charge des comptes de l’association et qui 

nous valide les futures dépenses et la viabilité des projets proposés. 

- Lucie DELUC (secrétaire) : Qui valide les dossiers d’inscription pour un 

enregistrement dans POONA (site de création des licences), gère le championnat 

inter-club et crée les affiches et flyers. Elle est l’auteur du logo Marssac Badminton. 



 

� PROJET D’ENCADREMENT/ENTRAINEMENT DES JEUNES POUR L A SAISON 

2018/2019. 

 

 

 Il est mit en avant que nos jeunes ont besoin d’un encadrement afin acquérir de la 

technique, de l’évolution et pouvoir s’épanouir dans ce sport. Le plus d'échange et de 

jeu avec les adultes est aussi évoqués lors du jeu libre du lundi soir. 

Il est donc nécessaire de structurer la saison prochaine. Grâce à la présence de Mme 

DELARUE nous avons pu aborder le sujet de créneaux supplémentaires et  qui nous 

a été accordés : 

 

o   Créneau du mardi pour un entrainement des jeunes (plage horaire disponible : 

16h30 - 20h) horaire à définir avec la disponibilité d’un entraineur au printemps 

2018. 

o         Créneau du mercredi  de 18h à 20 h pour du jeu libre adulte (ce créneau est à 

notre disposition à partir de janvier 2018). Nous pourrons également déborder 

sur le créneau du Handball (20h-22h30) tant que ce dernier n'a pas commencé 

(à voir pour la saison 2018/2019). nous pourrons également envisager des 

entrainements sur ce créneau (point à aborder lors de la prochaine Assemblée 

Générale). 



 

� RAPPORT FINANCIER  

Compte de résultat présenté par Astrid ISSERT. 

Total des recettes : 3 451,60€ 

Total des dépenses : 2 905,75€ 

Résultat d’exploitation : 545,85€ 

 

Détails du compte de résultat en annexe 

 

 

� DEVELOPPEMENT DE LA VIE ASSOCIATIVE 

 

Le club fait un appel au volontariat pour : 

- Animateur initiateur de badminton auprès des jeunes, 

- Juge arbitre dans le cadre des interclubs mais aussi lors des évènements a notre 

initiative. 

 

Denis GAUTHIER se propose d'aider à accompagner nos jeunes, pour leur donner 

l'envie de jouer, leur apporter des conseils de technique de jeu par la mise en place 

d’ateliers ludiques. 

 

Thierry FABRE, lui se propose de devenir notre juge abrite grâce à un stage ou une 

formation. Les dates doivent nous êtres communiquées par Mr VENUTI. 

 

Carole BESSIERE, elle apportera son aide au bureau afin de communiquer sur notre 

club via les réseaux sociaux mais aussi les journaux locaux et développer notre 

effectif. 

 

Pour finir il est présenté le souhait d'organiser les Championnats du Tarn de 

Badminton de la saison prochaine. Cette manifestation se déroulera sur un weekend 

entier, la date reste encore à définir avec le Comité Départemental de badminton mais 

elle se situera en novembre 2018. 

Notre club aura besoin de bénévole pour apporter de l'aide à la tenue de la buvette, 

préparation de gâteaux,  mise en place et rangement du gymnase. 

Nous comptons sur vous jeunes et moins jeunes 



 

 

� QUESTIONS DIVERSES 

 

Il est mis en avant qu'il fallait plus mixer les équipes de jeu (jeune, adulte, débutant, 

initié) afin de créer plus de lien et d'échanges entre les licenciés. Il est donc proposé 

de faire des matchs (équipe aléatoire) sur un créneau de 18h30 et 19h/19h30. 

 

La mairie doit s’assurer que l’éclairage du parking soit bien effectif jusqu'à la fin du 

créneau pour plus de sécurité. 

  

 

 

 

 

 

. 
 
 Le Président 
 Stéphane ISSERT 


